
Al Sig. Sindaco del Comune di Asti 

 

La sottoscritta Quaglia Angela, consigliere comunale del gruppo CambiAMO Asti, 

essendo venuta a conoscenza che in data 18 novembre si è riunita la Commissione Servizi sociali per 
affrontare il tema della Casa di Riposo Città di Asti; 

avendo presentato sull’argomento uno specifico Ordine del giorno in data 29 ottobre u.s. 

 

                                                         INTERROGA la S.V. 

 

Per sapere: 

1) Per quale ragione l’invito a partecipare ai lavori della Commissione non è stato esteso a tutti i 
consiglieri comunali e ai cittadini iscritti all’albo della Partecipazione; 

2) Per quale ragione non si è ritenuto di invitare la sottoscritta ( in qualità di presentatrice dell’ordine 
del giorno) alla riunione; 

3) Quali sono state le risultanze dell’incontro; 
4) Se si ritiene di accogliere le proposte di condivisione presentate dalla sottoscritta; 
5) Quando verrà affrontata in Consiglio Comunale la discussione dell’ordine del giorno presentato. 

 

Asti, 19 novembre 2021 

 

Angela Quaglia 


